

Sparkasse Hochrhein ernennt neue stellvertretende Vorstandsmitglieder

Silvia Knöpfle und Bernhard Dietrich zählen ab sofort zum engsten Führungszirkel bei der Sparkasse Hochrhein.



Silvia Knöpfle, Direktorin Privatkunden



Bernhard Dietrich, Leiter Kreditmanagement

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Hochrhein bestellte am 9. Dezember 2016 zwei langjährige und erfahrene Führungskräfte zu stellvertretenden Vorstandsmitgliedern.

Silvia Knöpfle leitet seit Jahren mit großem Erfolg das Privatkundengeschäft im östlichen Teilmarkt. Ihr Zuständigkeitsbereich erstreckt sich über alle Filialen von Dogern bis nach Jestetten.

Bernhard Dietrich ist seit seinem betriebswirtschaftlichen Studium im Kreditgeschäft tätig. Er leitet für die gesamte Sparkasse Hochrhein den Bereich Kreditbearbeitung und Analyse und berät den Vorstand bei komplexen Kreditengagements.

Beide Führungskräfte setzen sich seit Jahren mit großem Engagement für die Belange der Sparkasse Hochrhein ein.